

Résolu: De payer auxdits entrepreneurs les montants ci-haut mentionnés et vérifiés par l'architecte, M. L.-R. Montbriand.

6.—Soumis et lu un compte de \$27.51, de MM. Brouillet et Lessard, pour pièces de bois enlevées par le surintendant.

Renvoyé à la prochaine assemblée.

7.—Soumis un compte de M. L.-R. Montbriand, pour plans et devis et surveillance des travaux de réparations faits à l'incinérateur de la Pointe St-Charles, s'élevant à la somme de \$192.06.

Résolu: De payer ladite somme.

8.—Soumis et lu un rapport de M. Edmond Gariépy, forgeron aux écuries de l'Est, déclarant que deux chevaux des écuries de la rue Fullum sont en danger pour cause de mauvais ferrage.

Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

Résolu: Qu'un rapport soit fait par le vétérinaire du département et par le forgeron Gariépy sur les capacités de M. Valiquette comme forgeron.

9.—Soumis et lu un rapport du surintendant, suggérant à la Commission d'opérer le virement des montants suivants:

Prendre sur l'item "Enlèvement des déchets des Marchés".	\$300
Prendre sur l'item "Atelier".	150
Prendre sur l'item "Nettoyage des ruelles".	800
Prendre sur l'item "Tombereaux en acier".	282
Prendre sur l'item "Réparations aux fils".	90
Prendre sur l'item "Eclairage".	175

et appliquer ces montants à "Journaliers de l'enlèvement"; prendre sur l'item "Enlèvement des déchets des marchés" \$300.00 et appliquer ce montant à "Journaliers de l'incinérateur".

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant les virements des montants susdits.

10.—M. le président rapportant que des plaintes ont été faites contre le surintendant au sujet de certaines irrégularités,

Sur proposition de M. l'échevin David, il est

Résolu: D'autoriser M. le président à voir le Maire en compagnie du surintendant et de l'avocat de la Ville pour conférer sur les faits rapportés par M. le président.

Ajournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION DES INCENDIES ET DE L'ECLAIRAGE

Compte rendu de l'assemblée du 14 décembre

Sont présents: MM. les échevins Yates, président, Duquette, David, Ward, Laviolette et Labrecque.

1.—M. l'échevin Gallery se présente devant la Commission et demande que permission soit donnée aux pompiers de couvrir d'eau plusieurs patinoirs dans le quartier Ste-Anne.

Résolu: D'accéder à cette demande, pourvu que les patinoirs soient ainsi couverts d'eau les uns après les autres.

2.—M. l'échevin Lévesque se présente devant la Commission et demande qu'il soit permis aux pompiers d'arroser une glissoire en voie de construction près du parc La-Fontaine, pour amuser le public.

Résolu: D'accéder à cette demande.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant du service de l'Eclairage, au sujet du cahier des charges pour la fourniture de l'éclairage électrique.

Les amendements suivants sont adoptés:

Sur proposition de M. l'échevin Laviolette, il est

Résolu: Que la clause No 28 soit amendée comme suit: Remplacer le dépôt de \$50,000 par \$150,000; le cautionnement de \$200,000 par \$300,000; et que la durée du contrat soit de quinze (15) années, à partir du 1er janvier 1909.

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est

Résolu: Que l'intérêt de 4 %, sur le dépôt, soit réduit à 3%.

Resolved: To pay said contractors the above mentioned amounts which were verified by Mr. L.-R. Montbriand, architect.

6.—Submitted and read a claim of \$27.51 from Messrs. Brouillet and Lessard for pieces of lumber removed for the use of the department, by the superintendent.

Referred to the next meeting.

7.—Submitted an account from Mr. L.-R. Montbriand, for plans and specifications, and supervision of repairs, at the Point St. Charles incinerator, amounting to the sum of \$192.06.

Resolved: That said account be paid.

8.—Submitted and read a report from Mr. Edmond Gariépy, blacksmith at the Eastern stables, stating that two horses of the Fullum street stables were in danger on account of having been badly shod.

On motion of Ald. Gallery, it was.

Resolved: That a report be made by the department's veterinary surgeon and by Mr. Gariépy, the blacksmith, as to the capability of M. Valiquette as a blacksmith.

9.—Submitted and read a report from the superintendent suggesting to the Committee to vary the following appropriations:

From item "Removal of market garbage".	\$300
From item "Shop".	150
From item "Lane cleaning".	800
From item "Steel tumberels".	282
From item "Repair to wires".	90
From item "Lighting".	170

and apply said amount to "scavengers"; and from item "Removal of market garbage" \$300, and apply said amount to "Laborers at the incinerator".

Resolved: That a report be made to Council recommending to vary the above appropriations.

10.—The chairman stating that complaints had been made against the superintendent anent certain irregularities committed by the latter.

On motion of Ald. David, it was

Resolved: That the chairman be authorized to see the mayor accompanied by the superintendent, and the City attorney, to confer on the facts reported by the chairman.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

FIRE AND LIGHT COMMITTEE

Report of meeting held the 14th of December

Present: Ald. Yates, chairman, Duquette, David, Ward, Laviolette and Labrecque.

1.—Ald. Gallery appeared before the committee and asked that firemen be permitted to flood several skating rinks in St. Ann's ward.

Resolved: That the request be acceded to providing said rinks are not all flooded at one time.

2.—Ald. Lévesque appeared before the committee and asked that firemen be allowed to open an hydrant, near Lafontaine Park, for the purpose of sprinkling water over a slide, now, in course of construction on said Park for public amusement.

Resolved: That the request be acceded to.

3.—Submitted and read a report from the superintendent of the Light Department re specifications for electric light contract.

The following amendments were made:

On motion of Ald. Laviolette, it was

Resolved: That clause No 28 be amended as follows: \$50,000 deposit to read \$150,000; \$200,000 bond to read \$300,000; and the contract to extend for a period of fifteen (15) years beginning January 1st 1909.

On motion of Ald. Labrecque, it was

Resolved: That the interest of 4% on deposit be reduced to 3%.